



FAC DU 30 MAI 2025

Eco Erguël Energie SA - Des nouvelles du chauffage à distance

Le projet de chauffage à distance a obtenu les deux permis de construire délivrés par la Préfecture du Jura bernois. Le premier concerne la rénovation du bâtiment afin d'y accueillir la centrale de chauffe (Rue Fritz-Marchand 45, bien-fonds 777) et le second la pose des conduites de chaleur.

Ce projet d'envergure a été évalué à 7 millions de francs suite à l'étude de faisabilité. La recherche de financement est en cours.

Dès l'obtention du financement, les délais pourront être communiqués. Toutefois la mise en service de la centrale de chauffe ne se fera pas avant fin 2026.

En cas d'intérêt pour un raccordement, vous trouverez les documents nécessaires sur le site de la commune www.sonvilier.ch dans la rubrique "Vie locale".

Sonvilier, 30 mai 2025